
  Что я знаю о Великой Отечественной войне. 

  Великая Отечественная Война оставила огромный шрам в истории человечества и в 

сердцах людей. Она оставила нам память о тех, кто боролся за свой дом, семью и близких, 

о тех, кто погиб.  

   В наше время каждый год люди выходят на улицы, чтобы почтить их память. Некоторые 

считают, что 9 мая – единственный день, когда о ветеранах и детях войны действительно 

вспоминает их народ, нагло лицемеря и лишь отдавая должное. Действительно ли это так? 

Портя лицо праздника, люди пренебрежительно относятся к памяти. О победе помнят 

всегда, о людях, что умирали за мир, о тех, кто твѐрдо стоял перед лицом  врага. 

Неправильно принижать значимость  того, как 9 мая люди объединяются в неравнодушии 

к событиям Великой Отечественной Войны.  

   Те немногие, прошедшие эту войну и оставшиеся в живых, со слезами на глазах 

вспоминают события тех лет. О чѐм думает солдат, лежащий в холодном окопе под 

свинцовым небом, в котором только и слышно  вопль умирающих да гул беспощадных 

снарядов? Время нисколько не сглаживает и не притупляет боль и чувства, пережитые 

тогда.  

   Но правильно ли мы понимаем значимость праздника 9 мая?  

   После всех возложенных цветов начинается торжественная часть Дня Победы – парад.  

Люди с гордостью наблюдают с трибун за огневой мощью своей страны во всех городах 

России.  Показывая на весь мир, как сильны, мы совсем забываем о том, сколько боли и 

страданий может принести всѐ это оружие, которое демонстрируется всему миру  как 

заявление о своей способности к войне. Разве этого желали люди, которые пропитали 

своей кровью родную землю за чистое небо над головой.  Как будто важно не то, что 

война – это недопустимый ужас, а то, что мы в этом военном соревновании  вышли 

победителями.  Мы хвастаемся тем, что совершенствуем оружие войны, вот только 

настоящие ветераны плачут в этот день, и большинство из них плачет далеко не от 

гордости.  Они проводят каждый День Победы с ужасом в глазах и носят награды и 

ордена совсем не для того, чтобы показать, насколько они были хороши в убийстве 

людей, пускай и с вражеской символикой на форме, они носили их как память о погибших 

боевых товарищах и как  напоминание о том, какой ценой им удалось спасти свой народ. 

Что должно возникать в наших сердцах в первую очередь в День Победы – гордость или 

осознание того, как недопустима война в наше время? 

   Великая Отечественная Война должна была стать для людей уроком того, как 

бессмысленна и жестока она в своѐм  истинном лице.  Мы не должны бояться соседей, не 

должны гордиться орудием убийств. Мы вместе должны строить новый мир, чтобы 

избежать того ужаса, что был пережит нашими предками.  

   Великая Отечественная Война – время, которое должно навсегда запомниться, как одна 

из самых страшных страниц в книге истории нашего мира. Время, которому всеми силами 

нельзя дать вновь повториться.  
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